

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 02 de Octubre de 2024

## EL SENADOR ARMANDO AYALA ACOMPAÑÓ A ANDRÉS LÓPEZ BELTRÁN EN LA ENTREGA DEL BASTÓN DE MANDO A LA PRESIDENTA SHEINBAUM



El senador Armando Ayala Robles, y el senador Andrés López Beltrán, secretario de organización de Morena a nivel nacional, atestiguaron en el Zócalo capitalino la entrega del bastón de mando por parte de los pueblos indígenas a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum. "Este es un momento que marca el inicio de una nueva etapa para nuestro país, y estoy emocionado de trabajar juntos por un futuro lleno de esperanza y oportunidades", expresó el senador bajacaliforniano.



Refrenda el espaldarazo a agricultores del Valle de Mexicali

## LA DIPUTADA MAYOLA GAONA APOYA LA PROPUESTA "DESCANSO DE TIERRAS"

La diputada del PAN por el segundo distrito local, MARÍA YOLANDA GAONA MEDINA, refrendó todo su respaldo a los agricultores del Valle de Mexicali en su Propuesta 90/10 del programa "Descanso de Tierras" por la reducción en la entrega de agua de Estados Unidos a México a través del Río Colorado. "Mayola", como la conocen de cariño, integrante de la Comisión de Agricultura del Congreso del Estado Baja California, expresó su satisfacción porque la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, a través de la Secretaría General de Gobierno, escuchó a los agricultores que proponen que los 60 millones de dólares que se contemplan en el acta 330 de la Comisión Internacional de Límites y Aguas, se distribuyan 90% para los productores y el restante 10% a obras de infraestructura hidroagrícola. "El planteamiento de los agricultores de que se entreguen 1,258 dólares por hectárea es muy justo, ya que el Valle de Mexicali pasa por una severa crisis económica. Este recurso vendría a solventar un poco los problemas económicos que tienen los campesinos" dijo la legisladora panista y urgió a que la Comisión Nacional del Agua acepte la propuesta 90/10 con el propósito de que los recursos económicos se empiecen a distribuir entre los productores.

sus dirigentes en su lucha para que le reconocieran su derecho a la regiduría, por cuestión de género.

Originalmente, de 15 asientos en el Cabildo de Mexicali, 8 serían para varones y 7 para mujeres, pero con la voltereta, quedaron 8 mujeres y 7 varones.

Durante la mañana de este dos de octubre, el Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California declaró concluido el proceso electoral 2023-2024, de modo que los consejeros están convocados a presentarse a las 9 de la mañana a sesión extraordinaria.

La declaratoria estará a cargo del consejero presidente del IEEBC, LUIS ALBERTO HERNÁNDEZ MORALES.

Donde quedó muy dividida la sociedad, fue en San Felipe, pues, como se sabe, el final de la elección municipal del 2 de junio, fue cardiaco, ya que JOSÉ LUIS DAGNINO, de Morena, ganó la alcaldía con apenas 200 votos de ventaja.

Habrá que esperar para ver si ADRIANA LÓPEZ QUINTERO y sus segui-

dores, del PVEM, asimilan la derrota o le hacen la vida de cuadritos a DAGNINO.

Al tomar protesta como alcalde del XXV Ayuntamiento de Tecate, ROMÁN COTA reafirmó su compromiso con la esperanza, el orden, la innovación y la colaboración con la sociedad, destacando la necesidad de trabajar juntos para construir un Tecate próspero y equitativo.

Además, enfatizó su voluntad de impulsar un gobierno transparente, cercano a la ciudadanía y que promueva la igualdad, siguiendo la visión del ahora ex presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR y de la aho-

ra presidenta CLAUDIA SHEINBAUM PARDO. COTA MUÑOZ presentó 20 proyectos estratégicos para el desarrollo del municipio, como parte del plan "Tecate al 100". Luego, en la que fue la segunda sesión del Cabildo del XXV Ayuntamiento, se aprobaron los nombramientos de los titulares de la Secretaría del Ayuntamiento, la Tesorería Municipal y la Dirección de Seguridad Ciudadana y Tránsito Municipal. Los seleccionados para estos cargos fueron DORA NIDIA RUIZ CHÁVEZ, MIGUEL ÁNGEL AYALA TORRES y MARINA MANUELA CALDERÓN GUILLÉN, respectivamente.



No se le durmió el gallo al presidente municipal de Tecate, ROMÁN COTA e instaló una pantalla gigante en el parque ubicado a un lado del Palacio Municipal, donde siguió por la tele la sesión del Congreso de la Unión en la cual CLAUDIA SHEINBAUM PARDO, rindió protesta como presidenta de México. Lo acompañaron colaboradores y ciudadanos.

MEXICALI.- Con todo el dolor de su alma, el joven abogado

## JOEL ABRAHAM BLAS RAMOS,

mejor conocido como "Blas", apechugó la friega que le puso la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación al tumbarle la regiduría que tres instancias electorales le habían dado por buena para que la ejerciera en el XXV Ayuntamiento de Mexicali. Así lo comentó en sus redes sociales: "Como muchos de ustedes saben La Sala Superior emite sentencia en mi perjuicio. Retirando la Regiduría que 3 instancias ya me habían ratificado. Soy hombre de leyes e instituciones, aquí mi posicionamiento público. El cargo no hace a la persona, aquí sigo y seguiré. Les encargo toda la buena vibra" Y quien sabe si será cierto, pero hay versiones que apuntan a que LUCINA SÁNCHEZ, quien ya detenta la mencionada regiduría, podría trabajar "descoordinada"

del PRI, porque no le gusto el trato que le dieron



RESORT

Maglén

www.maglenresort.com



Por Alfredo Mendoza R.

## ENSENADA.-

O se les barrió o así se decidió, pero lo cierto es que ningún ex alcalde fue invitado a la ceremonia de toma de protesta a CLAUDIA AGATÓN.

Pero los ex municipios emanados de partidos distintos a Morena no tienen por qué sentirse heridos en



Catalino Zavala Márquez, líder estatal de Morena, entre los dirigentes partidistas que atestiguaron la toma de protesta de Claudia Agatón Muñiz como presidenta municipal.



sus sentimientos, ya que para quien despachó como titular por casi cinco años en la casona municipal tampoco hubo consideraciones.

Vamos, ni por error se le mencionó.

Y él, en cambio, toda buena onda deseó lo mejor a quien entra al relevo en el gobierno: "Deseamos todo el éxito del mundo a la nueva administración y que la ciudad se siga transformando hacia adelante".

Ah, pero qué tal con don CARLOS TORRES, esposo de la gobernadora MARINA DEL PILAR, quien hasta con placa de reconocimiento salió del evento.

Y nada más porque Dios es grande, sino hasta el "microfono de oro" se lleva a casa.

Peró, así es esto.

Y como dijo alguien de manera muy acertada: ¡quien les tema a los fantasmás, que no salga de noche!

A quienes sí se les corrió la invitación para que atestiguaran tan solemne acto, fue a los dirigentes de partidos políticos.

Sería el colmo no haberlo hecho.

Fue por ello que por ahí desfilaron CATALINO ZAVALA MÁRQUEZ, líder estatal de Morena, CÉSAR HANK INZUNZA, dirigente del PES, y CARMEN INÍGUEZ CASANOVA, mandamás del PAN en el puerto.

Aribita, en el largo escritorio instalado, cumplieron una tarea dual los ahora regidores ARMANDO DÍAZ e ISAÍAS BERTÍN SANDOVAL, líderes locales de MC y PT, respectivamente.

Los más saludadores de la ceremonia, quitando a la ahora presidenta municipal CLAUDIA AGATÓN y a la gobernadora MARINA DEL PILAR, fueron los diputados locales DIEGO LARA ARREGUI y FIDEL MOGOLLÓN.

El legislador ensenadense llegó acompañado de su equipo de redes sociales, así que seguramente refrescará los contenidos de sus perfiles digitales.

En tanto que el diputado rosaricense no dejó escapar la oportunidad de tomarse cuanta selfie pudo.

En sesión extraordinaria de Cabildo y con el voto unánime de sus integrantes, se validó el nombramiento de JULIO CÉSAR ARENAS RUIZ como secretario fedatario del ayuntamiento.

Se trata del regreso a un encargo público de ARENAS RUIZ, quien 20 años atrás y siendo alcalde CÉSAR MANCILLAS AMADOR ocupó la misma posición.

Al ahora secretario del ayuntamiento se le reconoce como un profesional del derecho y como un excelente operador de temas políticos, lo que constituye un acierto para el naciente gobierno de AGATÓN MUNIZ.

En la misma sesión se aprobaron los nombramientos de MARTÍN ÁLVARO ALBA DÍAZ y de FRANCISCO JESÚS VILLAVICENCIO MÁRQUEZ, como director de Seguridad Pública Municipal, y de Desarrollo



Martín Álvaro Alba Díaz, fue designado con el aval del Cabildo como titular de la DSPM.

CASAUMBRAL  
VALLE DE GUADALUPE, B. C.

f @ CASAUMBRAL

www.casaumbral.com



Luego de 20 años de no ocupar encargo público, Julio César Arenas Ruiz regresó a los escenarios políticos como secretario fedatario del XXV Ayuntamiento de Ensenada.

Rural y Delegaciones, respectivamente.

De último momento se bajó del orden del día el nombramiento-ratificación de VICENTE MALDONADO DEL TORO, como Tesorero Municipal.

Este ultimo llevaba más de una hora sentado en primera fila de la Sala de Cabildo, cuando de manera discreta alguien le sugirió pasara a retirarse.

Los motivos que detuvieron la propuesta de nombramiento no fueron explicados, aunque trascendió que hubo oposición de varios regidores.

Y para cerrar la sesión ocurrió la repartición de comisiones entre los ediles. Todas obvio, previamente acordadas.